

Le 11 avril 2016

COMMUNIQUÉ



AVANT-PREMIÈRE DE « NOUS AUTRES À L'USINE »

Le 15 avril dernier, c'était l'avant-première du documentaire « **Nous autres à l'usine** », sur l'histoire des pâtes et papier à Donnacona.

Près de deux (2) ans ont été nécessaires au réalisateur Nicolas Proulx et son équipe pour tourner ces images et recueillir le témoignage de nombreux travailleurs.

Ce documentaire relate les faits marquants de l'usine de pâtes et papiers de Donnacona, de 1912 à sa fermeture en 2008, des faits vécus des employés, des conditions de travail qui nous paraissent inacceptables aujourd'hui, mais qui étaient chose du quotidien à cette époque.

Même si le site actuel n'est qu'un tas de pierres, il faut se rappeler que l'usine de papier, c'est la naissance de la Ville de Donnacona. Ce documentaire fait revivre l'histoire avec un brin de nostalgie pour les plus anciens, mais il est surtout traité avec grande humanité.

Le Comité culturel de Donnacona et les fonds du patrimoine et culture se sont unis au réalisateur Nicolas Proulx et au scripteur Mik Landry pour ce récit.

La prochaine présentation se tiendra le samedi 23 avril à 20 h à la Maison de la culture Georges-Hébert-Germain et c'est gratuit. Il est possible de se procurer des DVD lors de la représentation au coût de 15,\$ ou de le commander à info@studio-sc.ca.

- 30 -

Source :
Francyne Bouchard
Directrice des communications &
Adjointe administrative
418 285-0110 POSTE 225